新宿区立淀橋第四小学校 地域協働学校

# 学校運営協議会だより

令和 4(2022)年度 第 5 号(10 月 12 日発行)

学校運営協議会開催日:令和4年9月15日(木)

#### 運営協議会代表 志岐正光

発育中の子ども達の、お口ぽかんを見逃さないようにしましょう。日常的に口が開いている状態を、お口ぽかんと言います。口周りの筋力低下やマスク生活で鼻が苦しく口呼吸をしてしまう等が原因と言われ今増加傾向にあります。

お口ぽかんは歯並びを悪化させやすく口内も乾燥するために菌の繁殖などで虫歯や歯周病になるリスクが増します。家に帰って来たら、なにげに口元を見てください。対策として日頃から硬い食べ物を食べる事が良いと思われます。前歯でかみちぎり口の中へ運び奥歯でよくかむ。そんな事で口周りが鍛えられます。かむことは脳に良い刺激にもなります。また、唾液や消化酵素も大量に出て消化吸収も良くします。親も一緒に何回もよくかんで、親子共々健康にすごしてください。

#### 校長 久保田恵美

学校公開、本日の学校保健委員会へご参加をいただきましてありがとうございました。時間が遅くなってからの協議会の開始になり申し訳ありません。

子どもたちは2学期が始まり本日までずっと、とて

も落ち着いて学習に取り組めています。学校保健委員会に参加しお話をお聞きして感じましたが、子どもたちが経験したり体験したり実感したりするのが何より大事だと感じたこと、保護者と子どもが会話を通してコミュニケーションすることがとても大事だと感じたこと、全てがこれらにつながると感じました。これから学校の中で、形を変えてでも教育活動を続行していきたいと思います。ご支援の程よろしくお願いします。

#### 協議会委員の独り言――保健委員会に参加して

眼科の白滝先生のお話を聞いて、子どもたちの「目」の危機的な状況にびっくり。今は ICT 機器とは切っても切れない環境の子どもたち。メリットの他にデメリットもあるんですね。それは目の酷使。近距離のものを何時間も見続けると、目の調節機能が衰えてくるんですね。学校では長時間にならないように配慮しているけれど、家庭ではどうでしょうか?心配です。大人がスマホを片時も離さず生活していたら、「長時間は駄目よ」なんて言ってみても説得力はないし…まずは大人がデメリット回避の生活をしないと。大人たちよ、子どもたちの手本となれ!なんてね。

## ■■今月のサポート

サポート名	学 校	協働学校		
学びのサポート	<ul><li>2 年生家庭科「町探検」は 10 月中旬で調整中です。12 グループの引率となります。</li><li>5 年生の家庭科ミシンサポートの日程はこれからです。</li></ul>	3年生の染め物体験、2年生と3年生の町 探検のサポートが入っています。英検 jr、 算数検定の見守りも協力者募集中です。		
みどりのサポート	9/22 (木) ビオトープ清掃 ありがとうご ざいます。環境委員会との連携もよろしく お願いします。	ビオトープ清掃は 9/22 (木) 10 時より作 業します。 10/24(月)環境委員会と花植え を行います。		
読書サポート	読み聞かせありがとうございました。11 月 読書月間に向けて取りかかります。よろし くお願いします。	2 学期の読み聞かせは、すべてのクラスに 入れる事ができませんでした。季節に合わ せた環境づくりの作業は、様子を見て実施 していきます。		
安全サポート	日が落ちるのが早くなってきました。学校 でも指導していますが道や学校での見守り をお願いします。	朝遊びで使うボールの数が少なくなって います。補充する必要がありますので、検 討します。		

### ■■今月のスナップ

#### 3年生 染め物体験 (9/21)

地域の染織家、宇佐美さんの指導の下、染色さんの指導の下、染色しました。輪ゴを体験しました。輪ゴムやボトルキャップ、





#### 2 年生 絵手紙教室 (9/15)



## 防災教育授業【全学年】(9/16)



ンに。 具体的な資料を使って考えま を守る方法や備えについて、 地震・火事・風水害等から身

# お (9/10 15) 15) 15)

株式会社の仕組みを学ん だり、みんなで疑似体験を したりしました。



#### 英検 jr 検定試験実施(10/1)







## 3年生 あいさつ運動

2 学期が始まり、3 年生の子どもたちが気持ちのよいあいさつを進んですることができました。



狙んでハました。

る問題を聞き逃さないように、どの子どもも真剣に取り

検定に臨みました。CDから流れ

3つの教室に分かれ、

# 4年生 親子スマホ教室 (9/15)

とを学びました。よって受け取り方が異なるで使う絵文字や言葉は、相手に使う絵文字や言葉は、相手に



幼稚園の一コマ



ました!」「鎧神社のお祭りに行った子に鎧神社のお祭りに行ったようで、どもたちがたくさんいました。とても楽しかったようで、かったちでチョコバナナやたらがたくさんいましどもたちがたくさんいましどもたちがたく